



Collège Mathieu

Centre francsaskois d'excellence en éducation
Éducation postsecondaire collégiale



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Les gagnants et gagnantes de la Grande dictée 2013

Regina le 19 mars 2013 – Le Collège Mathieu a le plaisir d'annoncer les gagnants et gagnantes de la compétition de la Grande dictée 2013, qui a eu lieu le 12 mars dernier ainsi que les personnes gagnantes des prix de participation.

Le premier gagnant adulte est **Gildas Hélye** de Regina qui gagne un Ipad et une montre offerts par Radio-Canada Saskatchewan et un chèque de 200\$ offert par le Collège Mathieu. Le deuxième gagnant adulte est **Nicole Poulin** de Zenon Park qui gagne un Kobo Touch offert par l'Institut Français.

La première gagnante jeune est **Réanne Gareau** de Bellevue qui gagne un chèque de 500\$ offert par le Collège Mathieu. Le deuxième gagnant jeune est **Yohan Dupré-Magnon** de Regina qui gagne un Kobo Touch offert par l'Institut Français.

Le Collège Mathieu offre un chèque de 200\$ à la communauté de Debden pour avoir rassemblé le plus grand nombre de participants (24 participants).

Les deux gagnants des prix de participation tirés le 12 mars dernier en direct sur les ondes de Radio-Canada Saskatchewan sont **Lilian Nguema-Emane** de Saskatoon et **Jill Mitchell** de St Louis.

Les huit gagnants des prix de participation tirés aujourd'hui sont **Breann Collins** de Debden, **Céline Guilloizeau** de Saskatoon, **Eliane Garcia** de Prince Albert, **Janelle Cyr** de Debden, **Hélène Grimard** de Saskatoon, **Léo Melnyk** de Domremy, **Danielle Gaudet** de Bellevue et **Claude Desnoyers** de North Battleford.

Les quatre communautés gagnantes des prix de participation tirés aujourd'hui sont Prince Albert, Bellegarde, North Battleford et Prud'homme.



Collège Mathieu

Centre francsaskois d'excellence en éducation
Éducation postsecondaire collégiale



Au total 140 personnes ont participé à la Grande dictée 2013 à travers 18 communautés de la Saskatchewan. Par cette occasion, nous voudrions encore remercier nos commanditaires : Radio-Canada Saskatchewan, Druide Informatique, l'Institut Français, la Bouquinerie Gravel et l'Assemblée communautaire francsaskoise.

Nos remerciements s'adressent également aux représentantes et représentants du Collège Mathieu dans les communautés dont la collaboration a contribué à la réussite de la Grande dictée 2013.

- 30 -

Source: Josiane Barebereho
Agente de communication
Téléphone : 306-565-3525
Télécopieur : 306-569-2609
Courriel : communication@collegemathieu.sk.ca